

## Onda Salud (sociedad)

### Las circunstancias sociales adversas pueden favorecer la diabetes

Fecha: 17/10/02

URL: [http://www.ondasalud.com/edicion/busqueda/muestra\\_noticia/0,2775,195952,00.html?x=http\\_3A//busca.recoletos.es/s97ls.cgi?action=View&KeyCollName=4&VdkVgwKey=http\\_253A\\_252F\\_252Fwww\\_0A32DF96](http://www.ondasalud.com/edicion/busqueda/muestra_noticia/0,2775,195952,00.html?x=http_3A//busca.recoletos.es/s97ls.cgi?action=View&KeyCollName=4&VdkVgwKey=http_253A_252F_252Fwww_0A32DF96)

Las circunstancias sociales adversas pueden favorecer la diabetes

Un estudio publicado en la prestigiosa revista científica British Medical Journal señala que la pobreza durante la infancia aumenta el riesgo de sufrir resistencia a la insulina durante la edad adulta, el principal factor desencadenante de la diabetes tipo 2.

Redacción Ondasalud.com

Un grupo de investigadores de la Universidad de Bristol, en el Reino Unido, ha investigado la relación existente entre pertenecer a una clase social determinada y la aparición de resistencia a la insulina en más de 4.000 mujeres con edades comprendidas entre los 60 y los 79 años.

Los resultados mostraron que quienes pertenecer a clases sociales más bajas durante la infancia o en la edad adulta se asociaba a una mayor resistencia a la insulina, niveles de colesterol alterados y obesidad. No obstante, la asociación entre pobreza y resistencia a la insulina era mucho más fuerte en la infancia que en la edad adulta. Además, este riesgo de diabetes tipo 2 permanecía a pesar de que el niño subiese en la escala social con los años.

Al parecer, la mala nutrición es la razón que explica está relación entre pobreza y un mayor riesgo de diabetes tipo 2. Asimismo, los autores del estudio resaltan que la resistencia a la insulina también implica un mayor propensión a sufrir enfermedades cardiovasculares.

17/10/2002